La Jornada

6



Gutiérrez Luna remplaza a <mark>Ifigenia Martínez</mark> en la presidencia de San Lázaro

FERNANDO CAMACHO Y ENRIQUE MÉNDEZ

Por unanimidad de 420 votos, la Cámara de Diputados aprobó ayer el nombramiento de Sergio Gutiérrez Luna como nuevo presidente de la mesa directiva, tras el fallecimiento –el sábado– de Ifigenia Martínez y Hernández, anterior titular de ese órgano legislativo. Es la segunda ocasión que el legislador ejerce ese cargo.

De igual manera, avaló la designación de Dolores Padierna como nueva vicepresidenta, en lugar de Gutiérrez Luna; asimismo, se eligió a José Luis Montalvo (PT) secretario, en sustitución de su compañero de bancada Pedro Vázquez González; ambos por el primer año de la 66 Legislatura.

Luego de que los tres diputados tomaran posesión de sus cargos, los coordinadores de los grupos parlamentarios de PRI, PAN y PVEM, Rubén Moreira, Noemí Luna y Carlos Alberto Puente, respectivamente, felicitaron a los legisladores designados. Lo mismo hizo Roberto Albores Gleason, a nombre de la bancada del PT.

En una breve intervención, Gutiérrez Luna agradeció el nombramiento y aseguró que los tres nuevos integrantes de la mesa directiva realizarán su trabajo "con imparcialidad y objetividad, intentando siempre conducir adecuadamente el debate y las sesiones en esta Cámara".

Al término de la aprobación de los nuevos cargos, se autorizó licencia de Sylvana Beltrones Sánchez (PRI) como diputada plurinominal, y Claudia Selena Ávila Flores (Morena) tomó protesta como diputada, en lugar de Carlos Alfonso Candelaria López, quien asumió el cargo de jefe de Atención a corredores del Bienestar, en la Secretaría de Economía.